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DIE PARKETT-REIHE MIT GEGENWARTSKUNSTLERN / THE PARKETT SERIES WITH CONTEMPORARY ARTISTS
Book Seues with contemporary aitists in English and German, published three times a yeai Each volume is created in collaboration with artists, who contiibute an

original woik specialis made foi the ieadeis of Parkett The works are lepioduced in the legulai edition and available in a limited and signed Special Edition

Buchreihe mit Gegenwaitskünstlein m deutscher und englischer Sprache, erscheint dreimal imJahr. Jeder Band entsteht mit Künstlern oder Künstlerinnen, che eigens
für die Lesei von Parkett einen Onginalbeitrag gestalten Diese Weike sind in der gesamten Auflage abgebildet und zusätzlich in einer limitieiten und signierten
Yor/ugsausgabe erhältlich

PARKETT NR 87 ENTSTEHT IN COI I ABORATION MIT • KATHARINA FRITSCH, ANNETTE KELM, KELLEY WALKER, CERITH
WYN EVANS • WILL BE COLLABORATING ON PARKETT NO 87

JAHRESABONNEMENT (DREI NUMMERN) / ANNUAL SUBSCRIPTION (THREE ISSUES) SFR 120- (SCHWEIZ),
85 (EUROPA), US$ 88 (USA AND CANADA ONLY)

ZWEI- UND DREIJAHRESABONNEMENTPREISE SIEHE GELBE BESTELLKARTE IM HEFT / FOR TWO Sc THREE YEAR
RATES. PLEASE CONSULT YELLOW ORDER FORM

Zurichsee Druckereien AG (Stafa) Satz, Litho, Druck / Copy, Printing, Color Sepaiations
No paits of this magazine may be reproduced without publishers permission. We appreciate seeing any menuon ot Parkett in critical ieviews
Nachdiucke jeder Art sind nur mit Genehmigung des Verlags erlaubt, bei Besprechungen bitten wn um Belege

Parkett does not assume anv lesponsibihty foi unsolicited texts and pictures
Füi unaufgefordert eingesandte Texte und Bildei ubernimmt der Verlag keine Verantwoi tung
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